

Bring mich zu Bette! Ich bin müde von der Reise, und habe mich überdieß schon seit mehreren Jahren gewöhnt, punct zehn Uhr zur Ruhe zu gehen.

Sogleich schlich sich die Tochter mit ihrem guten Vater fort, auch die übrige Gesellschaft trennte sich bald, und der Herr Amtmann verließ auch noch denselben Abend nach Hause.

Siebenter Abschnitt.

Raum hatte Herr Gotschalk den folgenden Morgen sein Frühstück eingenommen: so erkundigte er sich nach dem Unterrichte, den seine Enkel genossen, und besuchte die Lehrstunden, die ihnen Herr Tillmann gab. Er freuete sich sehr über die guten Fortschritte, die sie gemacht hatten, am mehresten aber, als Herr Tillmann wieder hohlte, was er ihnen vom Kürbisse, dem Krebse, dem Karpfen und dem Rotheer gesagt hatte, und die Kinder sehr fertig jede Frage zu beantworten wußten, und aus dem weisen Baue, und der weisen Einrichtung dieser Dinge bewiesen, daß ein verständiges Wesen da seyn müsse, daß sie alle gemacht habe.

Als die Lehrstunde geendigt war, druckte er
herz